

Rapport d'activité 2017

Commissions économie gazière

Philippe Madiec (GRTgaz), président, Commission économie gazière

La commission a pris la décision de revoir le Scenario de demande gazière publié par l'AFG en 2016 afin de prendre en la nouvelle Programmation pluriannuelle de l'énergie, afin de notamment reconsidérer les hypothèses relatives à la production électrique produite à partir de gaz et le gaz carburant. Dans ce cadre des analyses d'autres scénarios gaz existants ont été menées : scénarios internes des entreprises et « scénarios externes en rupture » qui tiennent compte des nouveaux bâtiments BEPOS, certains laissant une place très large aux gaz renouvelables.

La commission a également suivi les débats relatifs aux émissions de méthane en lien avec les travaux en cours au niveau de l'UIG.

Un exposé sur l'évolution du Gas Market Design avec une analyse de l'étude Européenne Quo Vadis a été présenté lors d'une réunion.

Enfin, elle s'est intéressée au Green Hydrogen Markets : en particulier le Power to gas, procédé qui permet de produire de l'hydrogène ou du méthane de synthèse, vecteurs énergie décarbonée permettant le stockage d'énergie renouvelable dans le but notamment d'équilibrer des réseaux et de faciliter la mobilité propre.